

Contact:

- site web :  
<http://plf.zarb.org/>
- listes de diffusions :  
plf-announce@zarb.org :  
annonce des nouveaux paquets  
plf-discuss@zarb.org :  
discussion relative au projet
- canal IRC :  
irc.freenode.net, #plf

Contact:

- web site:  
<http://plf.zarb.org/>
- mailing-lists:  
plf-announce@zarb.org:  
for new packages announcement  
  
plf-discuss@zarb.org :  
for plf-related discussion
- IRC channel:  
irc.freenode.net, #plf



**No compromise !**

---

**Pas de compromis !**



**P.L.F**  
**Penguin Liberation Front**

When free software becomes illegal

---

Quand le logiciel libre devient illégal

<http://plf.zarb.org/>

PLF est un projet de distribution de logiciels qui ne peuvent être inclus dans les distributions Linux pour différentes raisons :

- les brevets logiciels, qui interdisent l'utilisation d'algorithmes abstraits quelle qu'en soit l'implémentation
- les lois destinées à protéger des intérêts purement corporatistes, comme le DMCA aux USA, et bientôt l'EUCD en Europe
- les lois restreignant la protection de la vie privée, notamment l'interdiction de la cryptographie forte dans de nombreux pays



Beaucoup d'excellents logiciels libres tombent sous le coup de l'une ou de l'autre de ces menaces, et deviennent donc illégaux dans certaines parties du monde. Ceci gêne effectivement leur distribution mondiale, rendant leur usage pour le moins difficile, si ce n'est impossible, à part pour les experts. Ne nous satisfaisant pas de cette situation, nous distribuons des paquetages de qualité pour tous ces logiciels menacés.

Où que vous soyez dans le monde, il y a toujours un miroir PLF à proximité.

Actuellement nous supportons deux distributions mandriva et ubuntu et serions heureux d'accueillir des volontaires pour mettre à disposition des logiciels pour d'autres distributions et participer au projet.

PLF is a packaging project dedicated to distributing software that cannot be included in Linux distributions for various reasons:

- software patents, prohibiting the use of abstract algorithms regardless of implementation
- corporate interest protection laws, such as DMCA in USA, and EUCD soon in Europa
- privacy restriction laws, such as strong cryptography prohibition in many countries



A lot of excellent free software falls under one of these different threats, and thus becomes illegal in various parts of the world. This actually restricts their distribution worldwide, making their use at least impractical, if not impossible, unless for experts. We don't resign to this situation however, and we provide first-class packages for all these endangered software.

Wherever you are, there is always a PLF mirror near you.

Nowadays we're supporting two distributions, mandriva and ubuntu, and would be glad to welcome in volunteers to provide softwares for others distributions and to take part to the project.